

# Monthly Update

## Bulletin mensuel

July 10, 2023 / Le 10 juillet 2023

---

Accounting Standards Board  
Conseil des normes comptables

---



### Virtual Roundtable Discussions – IASB Request for Information, “Post-implementation Review of IFRS 9 Financial Instruments—Impairment”

Join the AcSB for a virtual roundtable discussion on the IASB’s Request for Information, “Post-implementation Review of IFRS 9 Financial Instruments—Impairment.” Don’t miss your chance to share your feedback directly with our team and help inform the AcSB’s response to the IASB. [Register](#) now to save your spot!

### Tables rondes virtuelles – Appel à informations de l’IASB, Suivi après mise en œuvre des dispositions d’IFRS 9 relatives à la dépréciation

Le CNC vous invite à participer à une table ronde virtuelle sur l’appel à informations de l’IASB intitulé Suivi après mise en œuvre des dispositions d’IFRS 9 Instruments financiers relatives à la dépréciation. Ne ratez pas cette occasion d’exprimer vos commentaires directement à notre équipe pour l’aider à préparer sa réponse à l’IASB. [Inscrivez-vous](#) dès maintenant pour réserver votre place!



### Connect with us! Respond now to our Exploring Scalability in Canada survey

As part of our 2022-2027 Strategic Plan, we are exploring scaling the standards for non-listed entities. [Take a quick survey](#) as part of this ongoing project

---

# Monthly Update

---

## Bulletin mensuel

and tell us what you think of our proposed scalability solutions. Help set the future direction of our work in this space!

**Comment rendre les normes modulables au Canada? Faites-nous part de votre opinion en répondant à notre sondage!**

Dans le cadre de notre plan stratégique 2022-2027, nous explorons les possibilités de rendre modulables les normes destinées aux entités non cotées. **Participez à un court sondage** pour donner votre avis sur les différentes approches proposées. Vos commentaires nous aideront à orienter nos travaux!

---

**Auditing and Assurance Standards Board**

**Conseil des normes d'audit et de certification**

---



### **AASB Exposure Draft – Proposed Amendments to CAS 570, *Going Concern***

Share your views on the AASB's Exposure Draft, "Proposed Amendments to CAS 570, *Going Concern*". Read the full proposed standard and the related conforming and consequential amendments, and **respond** to the Exposure Draft by July 31, 2023.

### **Exposé-sondage du CNAC – Projet de modification de la NCA 570, *Continuité de l'exploitation***

Faites part de votre point de vue sur l'exposé-sondage du CNAC sur le projet de modification de la NCA 570, Continuité de l'exploitation. Prenez connaissance du projet de norme ainsi que des modifications de concordance et des modifications corrélatives s'y

---

# Monthly Update

# Bulletin mensuel

rattachant, et [répondez](#) à l'exposé-sondage d'ici le 31 juillet 2023.

---

Canadian Sustainability Standards Board

Conseil canadien des normes d'information sur la durabilité

---



## Canadian Consultation: Agenda Priorities for Expanding the ISSB Standards

The ISSB announced its agenda priorities for expanding sustainability standards, with a focus on four research projects. FRAS Canada is seeking feedback from Canadians on these projects before submitting a response letter to the ISSB. The proposed projects include biodiversity, human capital, human rights, and reporting integration. Help shape the future of sustainability standards and share your feedback by August 4, 2023. [Take our survey](#) and let us know which projects are important to you.

## Consultation au Canada – Priorités du programme de travail de l'ISSB en vue d'un élargissement des sujets traités dans ses normes

L'ISSB a récemment fait connaître les priorités qu'il propose d'inscrire à son programme de travail en vue d'un élargissement des sujets traités dans les normes d'information sur la durabilité, en mettant l'accent sur quatre projets de recherche. NIFC Canada souhaite obtenir vos commentaires sur ces projets avant de transmettre une lettre de réponse à l'ISSB. Les projets proposés portent notamment sur la biodiversité, le capital humain, les droits de la personne et l'information intégrée. Aidez-nous à façonner l'avenir des normes d'information sur la durabilité : faites nous part de vos commentaires d'ici le 4 août 2023. [Participez à notre](#)

---

# Monthly Update

---

## Bulletin mensuel

[sondage](#) pour nous faire part des projets qui sont importants pour vous.

---



### **On-demand Webinar – ISSB Consultations on Agenda Priorities and the International Applicability of the SASB Standards**

Are you interested in learning about how the ISSB is informing its two-year work plan to expand sustainability standards, as well as how it plans to update the SASB Standards? [Watch our recorded webinar](#) for an overview of the ISSB's consultation on agenda priorities, the proposed methodology for enhancing the international applicability of the SASB Standards, and how you can share your views.

### **Webinaire sur demande – Consultations sur les priorités du programme de travail de l'ISSB et l'applicabilité des normes du SASB à l'échelle internationale**

Le programme de travail biennal de l'ISSB visant à élargir les sujets traités dans ses normes et la méthodologie proposée pour améliorer l'applicabilité des normes du SASB à l'échelle internationale vous intéressent? [Visionnez le webinaire](#) et voyez comment exprimer votre point de vue.

---



### **Media Release – CSSB now operational with new member appointments as first ISSB standards released**

The CSSB's newest members have been appointed, including representation from western and eastern provinces and Canada's resource-based sectors. These appointments make a quorum for the CSSB, putting the

---

# Monthly Update

---

## Bulletin mensuel

Board in decision-making mode and coming on the heels of the release of the International Sustainability Standards Board's (ISSB) initial standards – IFRS S1 and S2. [Read more.](#)

### **Communiqué de presse : L'entrée en fonction du CCNID, grâce à de nouvelles nominations, coïncide avec la publication des premières normes de l'ISSB**

Le CCNID accueille d'autres membres, qui représentent les provinces de l'Ouest et de l'Est ainsi que des secteurs des ressources naturelles du Canada. Ces nouvelles nominations surviennent tandis que sont publiées les premières normes de l'ISSB, soit IFRS S1 et IFRS S2, et font en sorte que le CCNID compte suffisamment de membres pour entamer ses activités décisionnelles. [Lire plus.](#)

---

### Public Sector Accounting Board

### Conseil sur la comptabilité dans le secteur public

---



### **Volunteer Opportunity – PSAB Indigenous Advisory Group**

Join us to ensure PSAB considers Indigenous perspectives and issues while setting the accounting standards that Indigenous governments and related organizations use to prepare their financial statements. [Apply](#) to be a volunteer member on PSAB's Indigenous Advisory Group by September 15, 2023!

### **Bénévoles recherchés – Groupe consultatif sur les questions autochtones du CCSP**

Aider le CCSP à tenir compte du point de vue des Autochtones et des questions les concernant dans

---

# Monthly Update

---

## Bulletin mensuel

l'établissement des normes comptables servant à la préparation des états financiers par les gouvernements autochtones et leurs organismes, ça vous intéresse? Si oui, saisissez l'occasion de vous joindre au Groupe consultatif sur les questions autochtones du CCSP! [Soumettez](#) votre candidature d'ici le 15 septembre 2023.

---